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PROPUESTA DE ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA 
UNIVERSIDAD DE SEVILLA, CELEBRADA VIRTUALMENTE EL 22 DE JUNIO DE 2021 CON 
CARÁCTER ORDINARIO. 
 
Siendo las 12 h del día 22 de Junio de 2021 dio comienzo la Junta de Facultad virtual en segunda 
convocatoria, a través de la plataforma BlackBoard Collaborate Ultra de la Universidad de 
Sevilla, con el orden del día que se especifica y los asistentes y ausentes que se relacionan en el 
Anexo I,  
Orden del Día: 

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria 
celebrada el 20 de mayo de 2021. 

2. Informe del Sr. Decano.  
3. Aprobación si procede del POD del Grado en Medicina para el curso académico 

2021-22 y calendarios de exámenes. 
4. Aprobación si procede del POD del Grado en Biomedicina básica y experimental para 

el curso académico 2021-22 y calendarios de exámenes. 
5. Aprobación si procede del POD del Máster en investigación médica: clínica y 

experimental para el curso académico 2021-22. 
6. Aprobación si procede de los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad del 

Centro. 
7. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
8. Asuntos de trámite. 
9. Ruegos y Preguntas. 

 
El Sr. Decano da la bienvenida al profesor Antonio Castellano como nuevo miembro de Junta 
como representante del Departamento de Fisiología al haber sido nombrado Director. El 
profesor Castellano agradece la bienvenida y comenta que representa al departamento 
sustituyendo al profesor Toledo Aral. 

 
1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada 
el 20 de mayo de 2021. 
La Sra. Secretaria informa que se ha recibido una petición de modificación del acta en relación 
con la asistencia de la Sra. María Dolores Fernández Clavijo que figura como no asistente.  Se 
aprueba la rectificación. Se pregunta a la junta, si quiere hacer alguna alteración o cambios. Al 
no haber ningún comentario al respecto, el Sr. Decano pregunta si se aprueba por asentimiento. 
Se aprueba por asentimiento.  
 
2. Informe del Sr. Decano. 

a.  El Sr. Decano informa en primer lugar sobre infraestructura, comunicando que el 
Rector informó de la creación de un grupo de trabajo para un convenio entre la 
Consejería de Salud de la Junta de Andalucía y la Universidad de Sevilla en relación con 
la construcción de la nueva Facultad y la necesidad de espacio del Hospital Virgen 
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Macarena. En ese sentido informa que se han mantenido dos reuniones y se está 
trabajando en un proyecto de convenio. 
b.Prácticas clínicas se han desarrollado reuniones entre los 3 hospitales y la Vicedecana 
la profesora Franco y el propio Decano, en estas reuniones se ha abordado, el 
seguimiento de las vacunaciones, la documentación acreditativa y se ha insistido en la 
necesidad de realizar prácticas simuladas en los 3 campus.   
c.Se ha realizado una visita a los Citius 1, 3, en éste último existe un quirófano 
experimental para animales pequeños y grandes. Se nos ha solicitado  la realización de 
una memoria para pedir una ayuda para dotarlo y donde pueda realizarse una cirugía 
translacional en la que se está trabajando. Las dotaciones pueden ser de gran valor. 
d.Se está trabajando en un proyecto de convenio para la aprobación de un Doble Máster 
con la Universidad de Génova. Este segundo máster vendría a completar otro máster 
internacional con el que ya existe con Siena. 
e.Se han puesto en marcha todos los grupos Activa para la reforma del plan de estudios 
y marchan a buen ritmo en opinión de los coordinadores. En marzo de 2022 se pretende 
que estén finalizados. Se pasará por Junta de Facultad y se derivará al Vicerrectorado de 
ordenación académica para que en septiembre 2022-23 para que pueda pasar a la 
ANECA. Igualmente se solicitará el sello de calidad para el nuevo plan de estudios. 

f.Informar que los TFG de Medicina se han desarrollado con normalidad y que los de 
Biomedicina se llevarán a cabo durante el mes de julio. 
g.En cuanto a la PVAU explicar que por primera vez se ha celebrado en nuestro centro 
por un problema de espacio, el propio Decano ha actuado como responsable de la sede 
actuando como coordinador de la sede ANEAE para alumnos con necesidades 
educativas especiales. H actuado como secretario D. Fernando Muriel (profesor de 
secundaria) D. Roberto Delgado como administrativo y D. José Barragán como 
coordinador de servicios, sin ellos hubiera sido imposible su realización. Agradecer a los 
3 y al profesor Sobrino que ha actuado como facultativo. Agradecer la magnífica 
organización llevada a cabo por la profesora Faly Caballero. 
h.Informar quedó Decano  vuelve a pertenecer como representante de Decanos en el 
Consejo de Gobierno hasta noviembre de 2022. 
i.Al próximo Consejo de Gobierno se llevará un documento sobre las necesidades 
académicas según las exigencias sanitarias para el curso 2021-22. Al no existir hasta 
ahora, documentos comunes Covid ni Andalucía, ni de las Universidades, ni de la DEVA. 
La Universidad de Sevilla prorroga la adaptación de la docencia a presencialidad plena, 
aunque prorroga los apartados de evaluación. 
j.Este año se han podido realizar presencialmente, debido a la evolución de la pandemia, 
las Graduaciones de 4º de Biomedicina y 6º de Medicina, se han celebrado en locales 
organizados por los alumnos y es de destacar que han sido actos muy emotivos y 
gratificantes. 

 
Solicita la palabra el profesor de Álava para preguntar si la plena presencialidad supone 
mantener el distanciamiento del metro y medio. 
El Sr. Decano le responde que va a depender del estado de la pandemia, que los alumnos están 
vacunados de 3º a 6º y que sólo quedaría 1º y 2º. Si se mantiene el distanciamiento esto obligaría 
al sistema mixto. 
El profesor de Miguel pregunta si no existiera vacunación total si serían las clases teóricas online 
y prácticas presenciales y evaluación presencial o existe otro sistema. 
El Sr. Decano le responde que el Rector ha sido contundente, Universidad presencial, incluso se 
elimina el sistema de firmas que no sea el realizado en la propia clase por el sistema Horfeus. 
Informa que hay 27 aulas dotadas con cámaras robotizadas. El Profesor Dorado explica que 
antes de iniciar el curso se revisarán todas las instalaciones de audiovisuales. Actualmente existe 
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un problema de configuración del equipamiento. Se tiene la intención de realizar una reunión 
para ver cómo funciona el sistema. 
 
3. Aprobación si procede del POD del Grado en Medicina para el curso académico 2021-22 y 
calendarios de exámenes. 
El Sr. Decano  cede la palabra al profesor Dorado quien indica que  básicamente la docencia 
teórica se mantiene, aunque informa que el horario de 3º ya no está acabalgado en el Hospital 
Virgen del Rocío, la docencia será simultánea. Expone que todos los horarios han sido 
consensuados en los consejos de curso y que de momento se mantienen las franjas horarias de 
traslado. Los calendarios de exámenes son los propuestos por los alumnos. Informar que 
inspección docente ha comunicado que la firma de las clases será sólo por el programa Horfeus. 
De momento se mantiene el distanciamiento social según indica el SEPRUS. Informa que las 
cámaras estarán dispuestas para la nueva situación y que habrá cursos de formación para el PAS 
y el profesorado para conocer el funcionamiento. Felicita a los coordinadores de las asignaturas 
y a los alumnos por la colaboración. El Sr. Decano felicita al profesor Dorado. 

Se aprueba por asentimiento. 
 
4. Aprobación si procede del POD del Grado en Biomedicina básica y experimental para el 

curso académico 2021-22 y calendarios de exámenes. 
La profesora Garnacho expone que los horarios de Biomedicina se mantienen básicamente 
como estaban, únicamente que en primer curso se han vuelto a realizar las rotaciones de las 
asignaturas como era habitual cada año. Informa que no se han contemplado los traslados. 
El Sr. Decano agradece su trabajo y la felicita por el nombramiento como madrina de la 
promoción. 
Se aprueba por asentimiento. 
 
5. Aprobación si procede del POD del Máster en investigación médica: clínica y experimental 
para el curso académico 2021-22. 
El Profesor José Manuel Rodríguez informa que la organización del curso será con el 100% de 
presencialidad, dando comienzo el 25 de octubre y finalizando el 21 de junio de 2022. 
Igualmente informa que los TFM se cambian las convocatorias de julio a junio y la de diciembre 
pasa a septiembre.  
El Sr. Decano le agradece el trabajo realizado. 
 Se aprueba por asentimiento. 
 
6. Aprobación si procede de los acuerdos de la Comisión de Garantía de Calidad del Centro. 
El Sr. Decano cede la palabra al profesor Docobo que expone que en este curso los indicadores 
del Máster y del Grado en Medicina no tienen evaluación externa, que se están aplicando los 
planes de mejora, dotación de infraestructura y la nueva web que ya está en funcionamiento. 
Se está intentando corregir la asimetría entre campus que comentaba la DEVA. Se están 
cumplimentando las encuestas de satisfacción de los títulos por parte del PDI, Alumnos y PAS. 
Informar que en la última comisión fue tratada y aprobada la ampliación de créditos de la 
asignatura “Ecografía clínica” que pasa de 3 a 6 créditos impartida por el  Departamento de 
Medicina. Igualmente se valoró la propuesta de una nueva optativa para 5º curso “Cooperación 
Sanitaria”.  
El Sr. Oscar García Portero pregunta si se implantará en el próximo curso. Se le responde que es 
posible aunque las propuestas son en febrero y noviembre, pero Ordenación académica ha 
indicado que podría estar en plazo. 
Se aprueba por asentimiento. 
 
7. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 
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La Sra: Secretaria informa que se ha realizado 1 comisión permanente donde se ha valorado la 
petición de plazas del Departamento de Medicina Preventiva y Salud pública por promoción.  
 
8. Asuntos de trámite. 
La Sra. Secretaria informa que como asuntos de trámite, se comunica el acuerdo del centro 
sobre los certificados negativos de delitos sexuales, que para el próximo curso académico 21-
22, los alumnos que tengan que realizar prácticas clínicas presentarán con la documentación de 
su matrícula la AUTORIZACIÓN, NO EL CERTIFICADO, según lo recomendado por el Ministerio de 
Justicia, será el centro el que solicite los certificados de forma colectiva.  
 
9. Ruegos y Preguntas. 
Solicita la palabra el Sr. García Portero que quiere dar un toque de atención para que en los 
exámenes se cuiden las erratas y que las preguntas deben estar revisadas. Comenta que debe 
tomarse en serio. 
El Sr. Decano le responde que el profesorado se toma en serio los exámenes, pero que se 
intentará mejorar. 
Pide la palabra la profesora Ana Fernández para indicar que no se debe generalizar, que los 
exámenes son revisados y que sólo habrá excepciones, pero que siempre se puede elevar una 
queja a la comisión de docencia del Departamento. 
 
No habiendo más temas que tratar se da por concluida la junta siendo las 12,57 horas. 
 
ACUERDOS: 
 
ACUERDO 1 /JC 22-6-2021. Aprobar el acta de la Junta celebrada el 20 de mayo de 2021. 
ACUERDO 2 /JC 22-06-2021.  Aprobación del POD del Grado en Medicina. 
ACUERDO 3 /JC 22-06-2021. Aprobación del POD del Grado en BioMedicina Básica y 
experimental. 
ACUERDO 4 /JC 22-06-2021. . Aprobación del POD del Máster. 
ACUERDO 5 /JC 22-06-2021. Ratificar los acuerdos de la Comisón de Garantía de Calidad del 
Centro. 
ACUERDO 6 /JC 22-06-2021. Ratificar los acuerdos de las Comisones permanentes. 
 
 
ANEXO I 

MIEMBROS  

CAPITÁN MORALES, LUIS C.- Decano 

BERNAL BORREGO, ENCARNACIÓN- Secretaria 

GARCÍA PORTERO, OSCAR -Delegado Facultad 

CABALLERO ANDALUZ, RAFAELA- Representante Departamento 

CALVO GUTIÉRREZ, JUAN RAMÓN- Representante Departamento 

CÁNOVAS LÓPEZ, DAVID- Representante Departamento 

ESTEBAN ORTEGA, FRANCISCO- Representante Departamento- REPRESENTADO 

CONEJO-MIR SÁNCHEZ, JULIÁN- Representante Departamento- SE AUSENTÓ 
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FERNÁNDEZ ALONSO, ANTONIO- Representante Departamento 

FERNÁNDEZ PALACÍN, ANA- Representante Departamento- SE AUSENTÓ 

GARCÍA LUQUE, ISABEL- Representante Departamento 

MIGUEL RODRÍGUEZ, MANUEL DE- Representante Departamento 

MONTES PALMA, ANTONIO LUIS- Representante Departamento 

CASTELLANO OROZCO, ANTONIO G- Representante Departamento 

VILLANUEVA MALDONADO, JESÚS- Representante Departamento- SE AUSENTÓ 

ÁLAVA CASADO, ENRIQUE DE -Sector A 

ALFAGEME MICHAVILA, INMACULADA MERCEDES-Sector A 

ÁLVAREZ DE TOLEDO NARANJO, GUILLERMO-Sector A- SE AUSENTÓ 

AMBROSIANI FERNÁNDEZ, JESÚS-Sector A-VICEDECANO 

CARMONA BONO, AMPARO-Sector A 

CARRILLO VICO, ANTONIO-Sector A 

CONDE HERRERA, MANUEL-Sector A 

DORADO OCAÑA, MANUEL EUGENIO-Sector A- VICEDECANO 

ESCUDERO ORDÓÑEZ, JERÓNIMO-Sector A-SE AUSENTÓ 

ESPINAR GARCÍA, Mª AUXILIADORA-Sector A- SE EXCUSÓ 

FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ, ANA-Sector A 

FRANCO FERNÁNDEZ, M.DOLORES-Sector A-VICEDECANA 

GARCÍA HERNÁNDEZ, MARÍA JOSÉ-Sector A- SE AUSENTÓ 

GUERRERO MONTÁVEZ, JUAN MIGUEL-Sector A- SE AUSENTÓ 

JIMÉNEZ-CASTELLANOS BALLESTEROS, JUAN-Sector A 

MARTÍN LACAVE, INÉS-Sector A 

MAZUECOS BLANCA, JOSÉ-Sector A- SE AUSENTÓ 

MIÑANO SÁNCHEZ, JAVIER-Sector A- SE AUSENTÓ 

MOJARRO PRÁXEDES, M.DOLORES-Sector A 

MONTOYA GARCÍA, Mª JOSÉ-Sector A- SE EXCUSÓ 

MORENO FERNÁNDEZ, ANA -Sector A 

OLIVAN MARTÍNEZ, JOSEFINA-Sector A- SE AUSENTÓ 

PÉREZ SIMÓN, JOSÉ ANTONIO-Sector A-SE AUSENTÓ 

PRADA ELENA, FRANCISCO ANDRÉS-Sector A-SE AUSENTÓ 
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SÁNCHEZ MARGALET, VÍCTOR-Sector A 

TABARES DOMÍNGUEZ, LUCÍA-Sector A 

VILCHES ARENAS, ÁNGEL-Sector A – SE AUSENTÓ 

CALERO DELGADO, MARÍA LUISA-Sector B1 

NÚÑEZ GARCÍA, VÍCTOR MANUEL-Sector B1 

PICABEA DE LA PEÑA, LEANDRO-Sector B1- SE AUSENTÓ 

SOBRINO TORO, MANUEL-Sector B1 

NOGALES MUÑOZ, ÁNGEL LUIS-Sector B2-SE AUSENTÓ 

PARRA MEMBRIVES, PABLO-Sector B2-SE AUSENTÓ 

BENÍTEZ GIL, MARTA-Sector C-SE AUSENTÓ 

BERNAL AZNAR, JOSÉ MANUEL-Sector C-SE AUSENTÓ 

BORJA GUTIÉRREZ, SILVIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

CANTERLA RUFINO, Mª DEL CARMEN-Sector C 

CASTILLA CÁDIZ, AITOR FÉLIX-Sector C 

CHAVES CORDERO, JAVIER-Sector C 

DIAZ CAMACHO, PABLO-Sector C- SE AUSENTÓ 

FERNÁNDEZ CUEVAS, BRUNO-Sector C- SE AUSENTÓ 

GARCÍA ORTIZ, ALICIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

GARCÍA SANJUAN, CRISTINA-Sector C 

GÓMEZ SERRANO, ÁLVARO-Sector C-SE AUSENTÓ 

GROSSO BULLEJOS, ROBERTO -Sector C- SE AUSENTÓ 

LAGARES PÉREZ, ESPERANZA-Sector C- SE AUSENTÓ 

MÉNDEZ MAGUILLA, ÁLVARO-Sector C- SE AUSENTÓ 

MOORE-KNIGHT, ALEXANDER CHRISTOPHER-Sector C- SE AUSENTÓ 

MORALES ÁLVAREZ, SARA-Sector C- SE AUSENTÓ 

MORALES VALENZUELA, ELISA-Sector C- SE AUSENTÓ 

NAVALÓN AVILÉS, ALEJANDRO-sector C- SE AUSENTÓ 

PÉREZ MONTESINO, ALEJANDRO-Sector C-SE AUSENTÓ 

PRIETO BARREDA, MARÍA CELESTE-Sector C-SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ APARICIO, MANUEL JESÚS-Sector C-SE AUSENTÓ 
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RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ, ALICIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ LÓPEZ, FRANCISCO JAVIER-Sector C- SE AUSENTÓ 

SÁNCHEZ DOMÍNGUEZ, ELENA-Sector C 

SANTOS SÁNCHEZ, JOSÉ CARLOS-Sector C 

SOJO MASERO, CLAUDIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

TERRRIZA DE LA TORRE, LUNA-Sector C 

URBANO DOMÍNGUEZ, ALEJANDRA-Sector C- SE AUSENTÓ 

VILLAGÓMEZ MERA, MANUEL-Sector C- SE AUSENTÓ 

BARCO RODRÍGUEZ, JOSÉ-Sector D- SE AUSENTÓ-SE AUSENTÓ 

BARRAGÁN BERNAL, JOSÉ-Sector D- SE AUSENTÓ 

CORDONES PALACIOS, ANTONIO-Sector D-SE AUSENTÓ 

FERNÁNDEZ CLAVIJO, Mª. DOLORES-Sector D 

MUÑOZ GARCÍA, YOLANDA-Sector D- SE AUSENTÓ 

PUERTO GAMÍZ, ADOLFO RAFAEL-Sector D-SE AUSENTÓ 

PUERTO GÓMEZ, Mª. CARMEN-Sector D 

 

ALBA JIMÉNEZ, GONZALO-invitado 

DOCOBO PÉREZ, FERNANDO- VICEDECANO-derecho asistencia 

GARNACHO MONTERO, MARÍA DEL CARMEN-VICEDECANA-derecho asistencia 

GINER GARCÍA, MERCEDES-INVITADO 

RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, JOSÉ MANUEL-VICEDECANO-derecho asistencia 
MEDDRANO ORTEGA, JAVIER- INVITADO 

 
 


